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Дипломная работа: 78 с. щ■’ Рис., 26 табл., 52 источника, 4 прил.

ДОХОД, ВЫРУЧКА ПРЫГ,
ПРОДУКЦИИ, ТОЧКА ГРЧ ’ Злтрлты  и л  ПРОИЗВОДСТВО
ФИНАНСОВОЙ ПРОЧНОСТИ 0ЧИ0С7 И’ РЕНТАБЕЛЬНОСТЬ, зап ас

Объект Исследования -  а,
«САТУРН-1». фииансопо-хозяйстпснная деятельность ОАО

Цель пабп-п. Д0Вания ~РезУльтативность деятельности ОАО «САТУРН-1», цель раооты заюпочартро „ ^
результативности деятельности ОАО по повышению

анализа и синтез™6™11 Ра&0™ использ°ваны методы -  сравнения, наблюдения,

ф рмадионной базой дипломной работы являются литература и
периодические издания зарубежных и отечественных авторов по рассматриваемой 
про леме, отчётность организации и аналитическая информация по проблеме.

процессе работы проведены следующие исследования и разработки -  на 
основе обобщения теоретических подходов к анализу результативности ОАО 
«САТУРН—1» разработаны мероприятия по ее повышению.

По результатам исследования были сделаны следующие выводы -  
финансово-экономическое положение ОАО «САТУРН—1» улучшилось за счета 
роста объема производства и реализации продукции. Для увеличения прибыли и 
рентабельности предлагается внедрение станка Costa Levigatrici MA2-CVC 1 350, 
что понизит себестоимость реализованной продукции, следовательно увеличит 
прибыль и  рентабельность продукции. По результатам разработанных 
мероприятий снизится себестоимость продукции за счет экономии на оплате труда, 
и увеличится в свою очередь прибыль предприятия, а вместе с ней повысится и 
рентабельность продукции.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно­
аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 
исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 
источников теоретические, методологические и методические положения и 
концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

(подпись студента)
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INCOME, REVENUE 
POINT, PROFITABILITY pt*tPR0FIT’ PRODUCTION costs , breakdow n

> fin a n cia l  strength  reserv e .

The Object of the study is th.fi • ,
The subject of the stud nancial and economic activity of SATURN-1 OJSC.
The purpose of the w o riT ^  effectiveness ofthe activities of SATURN-1 OJSC. 

SATURN-1 OJSC 1S t0 deve °̂P measures to improve the effectiveness of

Methods of сошпягкпп u 
performance ofthe work. ’ ° rvatlon’ апа1У3’5 and synthesis were used in the

fnr pi cm anrl rlnm §raduate work is the literature and periodicals of
es ic authors on the problem under consideration, the organization's

reporting and analytical information on the problem.
In the course of the work, the following research and development was carried out 

ase on t e generalization of theoretical approaches to the analysis of the performance 
of SATURN-1, measures were developed to improve it.

According to the results of the study, the following conclusions were made -  the 
financial and economic situation of SATURN-1 has improved due to the growth in 
production and sales of products. To increase profit and profitability, it is proposed to 
introduce the Costa Levigatrici MA2-CVC 1 350 machine, which will reduce the cost of 
products sold, therefore increase profit and profitability of products. According to the 
results of the developed measures, the cost of production will decrease due to savings on 
wages, and in turn the profit of the enterprise will increase, and with it the profitability of 
products will increase.

The author of the work confirms that the computational and analytical material 
given in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all 
theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed from 
literary and other sources are accompanied by references to their authors.

(student's signature)
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